

1. Mannschaft holt Punkt gegen Sindolsheim

08.09.2012 14:06 von Rechner Uli (Admin)

Über einen weiteren Punkt darf sich unsere Erste Mannschaft in der A-Klasse freuen. Zwar wusste man nach Spielende nicht so recht, ob man sich über den Punktgewinn freuen oder sich über zwei nicht gewonnene Punkte ärgern sollte. Doch eines steht fest: Nach drei Spieltagen sind schon fünf Punkte auf der Habenseite!

Im Gegensatz zur Startelf vom vergangenen Spiel in Sennfeld lief Uwe Bernhardt wieder im Sturm auf, da Markus Fischer aus beruflichen Gründen nicht spielen konnte. Aufgrund dieser Tatsache startete Oli Neeb in der Verteidigung.

Nach nicht einmal einer Minute mussten unsere Gäste aus Sindolsheim bereits verletzungsbedingt wechseln, weil sich der Spieler Simon Hanak ohne Fremdeinwirkung verletzte, er musste später noch den Weg ins Krankenhaus antreten, wir wünschen ihm von hier aus beste Genesungswünsche.

Die Partie begann auf beiden Seiten verfahren. Nach exakt 15. Minuten musste Sindolsheim bereits wieder wechseln, da sich ein weiterer Spieler ohne Fremdeinwirkung verletzte.

Das Spiel fand in der ersten halben Stunde vor allem im Mittelfeld statt, wobei Chancen auf beiden Seiten Mangelware waren. Mit der Sonne im Rücken hatte unsere Mannschaft dann allerdings zwei gute Chancen: Zunächst scheiterte Stefan Link nach schöner Kopfballvorarbeit von Jonas Aumüller mit einem Schuss aus kürzester Distanz und unmittelbar darauf konnte der gute Sindolsheimer Torwart einen strammen Schuss von David Holderbach im letzten Moment entschärfen. In der vierminütigen Nachspielzeit, bedingt durch die Verletzungspausen, landete ein Freistoß von Uwe Bernhardt aus knapp 25 Metern in der Mauer.

In der zweiten Halbzeit dominierte schließlich unser Team fast die kompletten fünfundvierzig Spielminuten. Allein Dominik Neeb hätte an diesem Abend drei Tore erzielen können, doch der starke Sindolsheimer Torwart rettete seiner Mannschaft den Punktgewinn. Noch nicht nur Dominik verzweifelte vor dem Tor, auch David Holderbach, in der zweiten Halbzeit einer der auffälligsten Spieler auf dem Feld, scheiterte am Gästeschlussmann.

Unsere Gäste kamen nach der Pause nur einmal vor unser Tor, dafür aber richtig gefährlich: Nach einem Eckball kam ein Sindolsheimer Spieler freistehend zum Kopfball, doch dieser ging knapp über unser Gehäuse.

Zum ersten Mal in der neuen Saison wurde Dominik Müller eingewechselt und Manuel Stieber kam ebenfalls nach seiner langen Verletzungspause zu seinem Debüt in der A-Klasse.

Am kommenden Sonntag, den 9. September, spielt unsere Erste Mannschaft um 13.15 Uhr bei der Zweiten Mannschaft von Schweinberg.

Aufstellung: Albrecht Morast, Patrick Seitz, Fabian Aumüller, Oliver Neeb, Matthias Keller, David Holderbach, Jonas Aumüller, Alexander Dörr, Uwe Bernhardt, Stefan Link, Dominik Neeb.

Auswechslungen: Manuel Stieber für Patrick Seitz.

Dominik Müller für Dominik Neeb.

Auswechselbank: Tobias Hornung, Matthias Ibach.

Sindolsheim060912





Sturmabspiel gegen SVVg Nordulstein am 08. September 2012



Vorwettbewerb gegen SVVgg. Großschwarze am 08. September 2012



Strombergstad gegen DelVigo Kirchheim am 08. Dezember 2012



Vorwettbewerb gegen BJKgg Eintracht am 08. September 2012



Freizeitturnier gegen SVggg. Kriechsteden am 08. September 2012



Freizeitturnier gegen SVggg. Kriechsteden am 08. September 2012